



RICARDO MONREAL



## “LA PRÓXIMA SEMANA ME SEPARO DEL SENADO”

El presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) del Senado de la República y aspirante a la candidatura presidencial de Morena, Ricardo Monreal Ávila, adelantó que la siguiente semana después del Consejo Nacional de ese partido, se separará del cargo en el Congreso de la Unión.

¿Ya está entonces, seguramente, planificando su renuncia para participar en el proceso?, se le cuestionó en entrevista.

“Es que todos, yo creo que desde el lunes [comenzarán a renunciar a sus cargos]”, dijo.

¿Pero, lo tiene calculado más o menos qué día?, se le insistió al aún coordinador de Morena.

“Ya la semana que entra”, respondió tajante.

Comentó que el Con-

sejo Nacional de Morena, que sesiona el próximo domingo, va a determinar un plazo para la inscripción, “y en el plazo que yo creo que va a ser una semana, en esa semana se presentarán y ocurrirán las renuncias de los tres restantes”.

Dijo que la renuncia anticipada del canciller Marcelo Ebrard fue una decisión política hábil, “dio el primer banderazo, dio el primer paso y le resultó a él en su estrategia”.

“Los otros tres hablamos acordado esa noche [en la cena con el Presidente Andrés Manuel López Obrador] que esperáramos a que el consejo, incluyéndolo a él, pero repito, se diseñan estrategias y se llevan a cabo, a mí no me molestan”, apuntó. ●

Luis Carlos Rodríguez